



**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 15 DE DICIEMBRE DE 2023, EN EL SALÓN DE GRADOS, A LAS 10:30 HORAS EN SEGUNDA CONVOCATORIA**

SE INFORMA DE QUE SE VA A PROCEDER A GRABAR LA SESIÓN.

**Miembros asistentes:** María del Carmen Ayora Esteban, María José Aznar Unzurrunzaga, Violeta Bentolila Hachuel, María Bermúdez Martínez, Francisco Javier Blanco Encomienda, Daniel Cortés Ruíz, Beatriz Cortina-Pérez, Elisa Isabel Cubillas Casas, María Mercedes Cuevas López, Elvira Curiel Marín, Elena Elvira Castillo, Arturo Fuentes Cabrera, Miguel Ángel García Frutos, Gabriel García-Paradas Arias, Julio Antonio García Ruda, Antonio González Vázquez, Manuel Hernández Peinado, Antonio Lasanta Becerra, María José Latorre Medina, José Antonio Liébana Checa, Antonio José Moreno Guerrero, Alejandro Ortiz Pérez, María Elena Parra González, Joaquín Puchuri Tunjar, María José Rodríguez Parra, Álvaro José Rojas Lamorena.

**Justifican su ausencia:** Juan Miguel Alcántara Pilar, Antonio David Palma Crespo, Violeta Pina Paredes, Fernando Trujillo Sáez, Lourdes Navarro González, Miguel Jiménez Martín, Ramón Galindo Morales, Blanca Sánchez Vílchez, Vicenta Marín Parra, Carmen Morón Pérez, Antonio García Guzmán.

En segunda convocatoria, siendo las 10:30 horas del 15 de diciembre de dos mil veintitrés, de manera presencial y por videoconferencia, y bajo la presidencia de la Sra. Decana, tiene lugar la sesión ordinaria de la Junta de Facultad con los siguientes puntos del Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (26/07/2023).
2. Presentación de los nuevos miembros de la Junta de Facultad, después de las elecciones parciales 2023.
3. Intervención del equipo decanal.
4. Aprobar, si procede, la modificación de la memoria de verificación del título de Graduado/a en Administración y Dirección de Empresas, para incorporar la impartición de la docencia en lengua inglesa.



5. Aprobar, si procede, las Instrucciones sobre los Acuerdos de Estudio y el Reconocimiento de Estudios en Movilidad Internacional para Estudiantes de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.
6. Completar, si procede, la composición de las diferentes comisiones de trabajo de la Facultad que lo precisen.
7. Asuntos de trámite y urgencia.
8. Ruegos y preguntas.

**Orden del día:**

**1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (26/07/2023).**

Toma la palabra **Antonio José Moreno Guerrero, Secretario de la Facultad**, para presentar las actas a los miembros de la Junta.

Se aprueban por asentimiento.

**2.- Presentación de los nuevos miembros de la Junta de Facultad, después de las elecciones parciales 2023.**

Toma la palabra **Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico**, para presentar a los nuevos miembros de la Junta de Facultad, después de las elecciones parciales 2023.

Los nuevos miembros son los siguientes:

- Profesorado con vinculación permanente a la Universidad:
  - Antonio Lasanta Becerra.
  - Antonio José Moreno Guerrero
  - Beatriz Cortina Pérez
  - Elvira Curiel Marín
- Resto de personal docente e investigador:
  - Alejandro Ortiz Pérez
  - Álvaro José Rojas Lamorena
  - María Dolores Pistón Rodríguez
- Estudiantes de grado:
  - Joaquín Puchuri Tunjar.

**3.- Intervención del equipo decanal.**



### **La Decana toma la palabra.**

En primer lugar, transmite un mensaje que llegó al decanato, del profesor Salvador Camacho Pérez, leyéndolo literalmente:

“Habéis iniciado un nuevo Curso que deseo siga acrecentando el prestigio de esa querida Facultad. Vienen a mi memoria tantos buenos momentos pasados con vosotros. Nunca os olvidaré. Fuertes abrazos.”

Dicho mensaje fue respondido, expresándole al Prof. Camacho nuestro agradecimiento y haciéndole llegar muestras de afecto en la misma medida.

Seguidamente, la Decana destaca las siguientes actividades, que la han involucrado como representante de la Facultad:

### **Representación de la Facultad en diversos actos, que se citan seguidamente:**

- Presencia o delegación en actos militares diversos (distintas fechas).
- Acto de celebración del día de la Patrona de Instituciones Penitenciarias (representada por el Vicedecano de Inclusión, Antonio David Palma) (21 de septiembre).
- Acto inauguración del curso académico en la UNED (8 noviembre).
- Puesta de la primera piedra de las obras para el centro digital y de proceso de datos de la Ciudad, Data Center (15 noviembre).
- Entrega de premios y reconocimientos por parte de la Delegación de Gobierno y de la Ciudad por el 25 N.
- Acto contra la violencia sexual “Ponte en su piel”, organizado por la fundación Márgenes y Vínculos en el IES Abyla (representada por la profesora Isabel Illamas Martínez) (16 noviembre).
- Acto de celebración del día de la Patrona de la ONCE (representada por el Vicedecano de Inclusión, Antonio David Palma).

### **Participación en inauguraciones, eventos y reuniones**

- Acto de Apertura del Curso Académico 2023-2024 en el Campus de Ceuta (27 de septiembre).
- Jornadas del Prácticum 2023 (26 de septiembre).



- Jornada de acogida de nuevos estudiantes (7 de octubre).
- Inauguración del Máster de Tecnología Aplicada a la Investigación de Mercados y al Marketing (9 de octubre).
- Acto de recepción de la 1ª Planta del edificio anexo.
- Presentación de Semana de la Discapacidad (13 de noviembre) e inauguración de la misma (27 de noviembre).
- Representación en diversas convocatorias de reunión de comisiones para la dotación de profesorado contratado.
- Reunión con el Vicerrector para el Campus y diversos/as consejeros/as y autoridades de la Ciudad.
- Reunión con el Vicerrector para el Campus y el presidente y el secretario de la Cámara de Comercio.

**Visita, por diversos motivos y eventos, de las siguientes autoridades de la UGR, con las que se han celebrado reuniones:**

- Vicerrector de Estudiantes y Vida Universitaria
- Vicerrectora de Calidad, Innovación Docente y Estudios de Grado
- Vicerrectora de Relaciones Internacionales
- Vicerrectora de Infraestructuras y Sostenibilidad
- Director de la Unidad Técnica
- Gerente de la UGR
- Vicerrector para los Campus de Ceuta y Melilla.

**Reuniones con el Sr. Rector y autoridades académicas:**

Se ha estado presente en dos importantes reuniones, de forma online, para tratar las siguientes temáticas:

- Mapa de titulaciones

A este respecto, se nos indicó que la propuesta de un nuevo título de Grado ha de pasar por la supresión de otro título o la reducción de grupos, lo que en nuestro caso es totalmente descartable.



Sin embargo, desde el decanato se ha querido impulsar el crecimiento de la oferta académica de la Facultad a través de los títulos de posgrado, involucrándose con las siguientes propuestas:

- “Máster en Comercio Exterior”, como título único a impartir en los tres campus. Se trata de un proyecto para el que se consiguieron avales en su momento, y en cuya estructura se venía trabajado desde hacía más de un año.
- “Máster de Educación Digital y Emprendimiento”, como propuesta del profesor Fernando Trujillo, a la que el decanato dio el visto bueno por su interés y carácter interdisciplinar.

Ambos proyectos han conseguido el visto bueno del Consejo Asesor de Enseñanzas de Posgrado, por lo que pasarán a la siguiente fase del proceso.

Por otra parte, la estrategia de la Facultad en cuanto al crecimiento de titulaciones, gira en torno a la idea de los dobles grados, sabiendo que la Junta de Andalucía priorizará aquellas propuestas que involucren a universidades o centros diferentes. Por tanto, se proyecta la organización de grupos de trabajo, que vayan estudiando las diferentes posibilidades al respecto.

- Financiación de los centros

La otra importante reunión con el Sr. Rector, decanos/as y otras autoridades académicas, tuvo como eje central el cambio del modelo de financiación de los centros, cuestión que se llevaría con posterioridad al Consejo de Gobierno. Se nos informó, como principales novedades, de la propuesta de supresión del contrato programa, consolidando la cantidad recibida en ejercicios anteriores, y la incorporación de los denominados “proyectos estratégicos”, como otra vía de autofinanciación.

### **Conferencias de decanos**

Han tenido lugar diversas asambleas de las distintas Conferencias de decanos/as, en las que ha estado presente la FEET:

Conferencia de decanos/as de Economía de Andalucía, Canarias, Ceuta y Melilla, ADECA (UPO, Sevilla, acompañada la Decana por el Vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado).



Conferencia Nacional de Decanos/as de Educación, CODE (Campus de Zamora de la Universidad de Salamanca, representada por el Coordinador del Grado de Educación Social).

Conferencia Española de decanos/as de Economía y Empresa, CONFEDE (Campus de Orense, Universidad de Vigo, representada por el vicedecano de Ordenación Académica).

### **Infraestructuras**

A nivel de infraestructuras específicas que afectan a nuestro centro, cabe destacar:

- La adquisición de 5 portátiles para la biblioteca
- La compra de dos equipos informáticos completos, para las aulas 23 y 24
- Un armario para el aula 2
- La distribución de regletas y material diverso para el mantenimiento corriente de aulas, baños, secretaría y conserjería

### **Comunidad del Campus**

Se han celebrado dos reuniones de la comunidad de propietarios del Campus (con personamiento del Vicerrector para el Campus y del Gerente):

Entre otros acuerdos alcanzados, se ha puesto el acento en los siguientes:

- Solución de los problemas de climatización
- Aumento de las horas de trabajo de la persona encargada del mantenimiento del campus (pasando de 2 a 8 horas)
- Solicitud de presupuesto para la pintura del edificio
- Propuesta de medidas para reducir el coste del consumo eléctrico de la comunidad
- Aprobación del presupuesto de 2024

### **Cafetería**

Se ha estudiado la posibilidad de trasladar la cafetería al edificio principal. Pero, dado que en breve la primera planta del edificio anexo va a tener mucho movimiento de personas y que la inversión realizada en su momento fue cuantiosa, se ha decidido continuar con el servicio de cafetería en su lugar de siempre.

Por tanto, la Universidad va a poner en marcha una nueva licitación para la provisión del servicio de cafetería, en condiciones flexibles y atractivas para las personas adjudicatarias.

Previamente, se va a ofertar un procedimiento urgente, con objeto de cubrir transitoriamente el dilatado plazo temporal exigible hasta que el procedimiento principal haya concluido. Para



ello, como paso previo se va a proceder a la limpieza profunda de las instalaciones, para lo que se están solicitando presupuestos a diversas empresas del área.

### Reprografía

Se ha solicitado el traspaso de la responsabilidad del servicio de reprografía del campus desde la Ciudad Autónoma (su responsable actual) a la UGR. La idea ha recibido el visto bueno tanto de la Ciudad como de la Universidad. Existe la dificultad de que dicho espacio no está transferido a la UGR, sino que pertenece a la Ciudad, por lo que habría que resolver esa cuestión. Tanto desde el vicerrectorado para el Campus como desde el decanato, se está trabajando para que la transferencia llegue a buen término en el menor plazo posible.

### Eventos próximos

Se comentan dos importantes eventos próximos de especial relevancia para la Facultad:

- La celebración de las Jornadas Hispano-lusas, del 24 al 26 de enero de 2024, importante evento científico (cuyo comité organizador está presidido por los profesores Juan Miguel Alcántara y Eugenia Rodríguez), que va a atraer un número considerable de académicos/as tanto al campus como a Ceuta.
- La Facultad será sede de la próxima asamblea de la Conferencia Regional de Decanos/as de Economía (ADECA), a mediados del mes de abril de 2024.

Toma la palabra **Beatriz Cortina Pérez, Vicedecana de Relaciones Internacionales**, para informar sobre las acciones desarrolladas en los últimos 4 meses.

Se ha gestionado el retorno de los estudiantes en destino internacional del curso 22/23. Se hace constar el agradecimiento de tutores académicos Erasmus que han participado y de Elena Elvira por su diligente gestión. Por otro lado, se ha gestionado la movilidad internacional de los estudiantes de nuestro centro para el curso presente. Los datos que constan hasta el momento de movilidad IN y OUT son:

	MOVILIDAD OUT 22/23	MOVILIDAD OUT 23/24
ADE	6	5



ING. INFORMÁT	4	5
ED. INFANTIL	7	3
ED. PRIMARIA	11	12
ED. SOCIAL	12	4

De estas estancias, hemos tramitado la reducción a 1 semestre de 1 estudiante en Shumen, así como la extensión de 3 estudiantes (2 en Estambul y 1 en Gdansk). Como novedad, estos estudiantes están cobrando un complemento como estudiantes de menos oportunidades por ser estudiante del campus de Ceuta y que supone unos 250€ mensuales más.

En cuanto a la movilidad entrante de estudiantes, hemos recibido en este primer semestre dos estudiantes:

1º semestre 23/24	2º semestre 23/24
<ul style="list-style-type: none"><li>● 1 en Informática de la Universidad Técnica de Yıldız (Turquía)</li><li>● 1 Universidad de Cagliari (Italia) en Educación Primaria.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>● 2 de la Universidad de Shoumen</li><li>● 1 de Cagliari</li><li>● 1 estudiante turco</li></ul>

En cuanto a la movilidad de profesorado y PAS, me consta la tramitación de dos solicitudes de movilidad OUT desde nuestro centro. Se anima a los asistentes a participar del programa de Movilidad Internacional para PDI y PAS, no solo en destinos Erasmus, sino también los destinos Arqus y no Europeos. En la movilidad entrante de personal de universidades socias, hemos recibido la visita en lo que va de año de 10 profesores y PAS al amparo del



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA



programa Erasmus+, en parte gracias a la celebración de la VII Semana Internacional que tuvo lugar del 25-29 septiembre de 2023, en colaboración con la Noche de los Investigadores.

Como novedad de este año hemos organizado la I Feria Erasmus Facultad de Educación, Economía y Tecnología (27 septiembre 2023) en el que los propios estudiantes de nuestro centro que han estado de Erasmus en cursos anteriores, pusieron sus mesas en el patio, para explicar a otros estudiantes cómo había sido su experiencia. Experiencia gratificante que esperamos repetir.

Hemos tenido a una becaria del plan de formación interna de la UGR-Banco Santander durante 5 meses, que cesó en septiembre al terminar sus estudios en la universidad. Al mismo tiempo hemos estado gestionando la nueva convocatoria y a primeros de diciembre se ha incorporado al Vicedecanato el alumno Aissa Rouk del Grado de Ingeniería Informática. La Vicedecana hace expreso su agradecimiento tanto a la becaria saliente como al actual.

Hemos justificado satisfactoriamente la ayuda de los 2710,22€ otorgados en el Plan Propio de Internacionalización para la gestión de la internacionalización de la facultad en el año 2023 que ha sido destinada a sufragar principalmente el becario de apoyo técnico del Vicedecanato, movilidad para la gestión de convenios, algunos gastos de la feria Erasmus y una pequeña ayuda al viaje del profesor Juan Miguel Alcántara para acompañar a los estudiantes del BIP a Iasi. Hago constar mi agradecimiento a la administradora del campus, D<sup>a</sup> Violeta Bentolila, su implicación para esta tarea.

Se han revisado y actualización todos los convenios de movilidad internacional de la facultad durante los meses de octubre y noviembre para que la oferta sea más atractiva y garantista. Se ha ampliado la Universidad AKDENIZ UNIVERSITY en Antalya (Turquía) y el University Institute of Lisbon- ISCTE-IUL (Lisboa, Portugal). El resultado final es de 93 convenios para el curso 24/25 con un total de 268 plazas y 2309 meses de movilidad ofertados.

Se ha realizado exitosamente la movilidad de 4 estudiantes del Grado de Administración y Dirección de Empresas del primer BIP (Blended Intensive Programme) en el que ha participado la facultad como socio titulado "Intercultural Learning, Communication and



Collaboration in Digital Age”, agradecemos al coordinador, el profesor Juan Miguel Alcántara, su esfuerzo para sacar adelante esta semana y acompañar a los estudiantes.

Hemos recibido la visita de la Vicerrectora de Internacionalización, D. <sup>a</sup> Inmaculada Gamarro, junto con la Directora de la Oficina de Internacionalización, D. <sup>a</sup> Olga Nikolaeva en septiembre. Asimismo, he asistido a 3 reuniones organizadas por el Vicerrectorado de Internacionalización.

Se acaba de abrir la convocatoria de movilidad de estudiantes de grado para el curso 2024/25. El vicerrectorado organizó una reunión informativa online hace 2 semanas, y en el día de ayer celebramos en la Facultad dos reuniones (una en horario de mañana y otra en la tarde) para intentar que asistiera el máximo número de estudiantes posible. He de resaltar que la asistencia fue alta y esperamos que este interés se traduzca en una mayor movilidad de los estudiantes de la facultad. Os pido que difundáis la convocatoria que está abierta hasta el 11 de enero. Hemos aprovechado para actualizar la web de la facultad con toda la información para esta convocatoria, así como con el mapa de destinos y un Excel con todos los datos de estos destinos.

Por último, he desarrollado unas instrucciones que eran necesarias para el buen funcionamiento de la movilidad de los estudiantes de la que hablaré posteriormente y que traemos a esta junta para su aprobación si procede.

De cara al futuro, tenemos varias iniciativas previstas:

- Revisión de la estrategia de internacionalización de los grados con sus respectivos coordinadores
- Elaboración de un listado de asignaturas “Erasmus-friendly” para el curso 24/25
- Incentivar la participación en dos BIP durante este curso
- Comenzar la organización de la próxima Staff Training Week para la semana del 10 junio.

Desde el Vicedecanato se quiere hacer constar el agradecimiento a todos aquellos miembros de la Facultad que activamente promueven la internacionalización.

Toma la palabra **Elena Elvira Castillo, Vicedecana de Prácticum**, para informar sobre las acciones desarrolladas, indicando que el 05 de septiembre de 2023, se celebró la primera reunión con los coordinadores de los centros escolares. Finalizado el Prácticum I y a la



vuelta de las vacaciones de navidad, se convocarán, nuevamente, a los coordinadores para recordar fechas y matizar las plazas necesarias para el buen desarrollo del Prácticum II y Prácticum III.

Durante dos semanas, se estuvo recibiendo las peticiones de colegios y, a la vez, comprobando la viabilidad o no de esas tutelas.

El resultado final de ese trabajo ha sido, atender a 23 centros educativos y habilitar un total de 251 plazas:

- 174 plazas en el Grado en Educación Primaria (generalistas y de mención).
- 77 plazas en el Grado en Educación Infantil.

Destacar, que hemos sido mediadores con los centros escolares y la Dirección Provincial a la hora de habilitar a profesores externos para la tutela. Cada año, genera mucha confusión este trámite y, el vicedecanato, recibe muchas consultas y peticiones de esta naturaleza.

El 26 de septiembre de 2023, se celebraron las Jornadas de Buenas Prácticas. Una vez más, conseguimos crear ese espacio de encuentro para nuestro estudiante, tan necesario y a la vez tan bonito.

El 28 de septiembre de 2023, se celebró la Reunión General de Estudiantes donde, con la compañía de los coordinadores del Prácticum de nuestro centro, presentamos el calendario oficial del actual curso y aclaramos todo tipo de dudas que fueron surgiendo.

El 02 de octubre de 2023, se celebró la Fase I de Adjudicación. En ella, se presentaron:

- 35 estudiantes del Prácticum I en Educación Infantil.
- 18 estudiantes del Prácticum II en Educación Infantil.
- 47 estudiantes del Prácticum I en Educación Primaria.
- 30 estudiantes del Prácticum II en Educación Primaria.
- 4 estudiantes del Prácticum III en Educación Primaria.

Después de la adjudicación oficial, los siguientes días fueron intensos porque hay que coordinar y vincular a estudiantes, con centros, con tutores académicos y tutores externos.

El 09 de octubre de 2023, todos los estudiantes del Prácticum I (Infantil y Primaria) se incorporaron a su centro de prácticas y permanecerán en ellos hasta el 22 de diciembre de 2023.



Como en veces anteriores, se han tenido que realizar algún ajuste y trabajar incidencias leves.

El 04 de septiembre de 2023, se publicó la convocatoria para la participación en el programa experimental de formación e innovación “HERMES” y el plazo de solicitudes se mantuvo abierto ...hasta el 02 de octubre de 2023.

En esta primera fase, contamos con los equipos de trabajo de:

- CEIP Rosalía de Castro con el docente, D. Antonio José Moreno Guerrero.
- CEIP Lope de Vega con la docente, Dña. Guadalupe Romero Sánchez.
- CEIP Maestro José Acosta con el docente, D. Antonio García Guzmán.

Como las plazas no se han cubierto, en su totalidad, el Vicedecanato de Prácticum retomará el trabajo con la Dirección Provincial de Educación, para elaborar una segunda convocatoria con las plazas restantes.

Me gustaría destacar que, el proyecto HERMES gusta mucho cuando se conoce, pero cuesta bastante trabajo animar a la comunidad universitaria. Aprovecho para animaros a que, en la próxima convocatoria, participéis.

Por segundo año, el coordinador del Grado en Educación Social y el Vicedecanato del Prácticum, organizaron una reunión informativa con todas las entidades socioeducativas para tratar las “Prácticas Integradas” que se desarrollan en el tercer curso de dicho grado.

Desde el 20 de noviembre hasta el 24 de noviembre, han sido 12 alumnos los que han disfrutado de sus primeras experiencias prácticas como estudiantes universitarios. Para poder hacer posible este trabajo, hemos contado con la colaboración de 10 entidades socioeducativas.

Actualmente, todas las evaluaciones han sido entregadas y las calificaciones no han podido ser mejores... ¡felicidades por ello!

Durante el segundo semestre, se llevarán a cabo el otro tramo que completan las Prácticas Integradas.

Cumpliendo el Plan de Prácticas de nuestro centro, el 22 y 23 de noviembre de 2023, se impartieron seminarios formativos a nuestros estudiantes del Prácticum I. Una vez más,



contamos con la ponencia y la experiencia de, D. Luciano Rodríguez Díaz, sobre primeros auxilios y RPT en edades tempranas.

Finalizando el mes de noviembre, el Vicedecanato del Prácticum ha tenido el “GRAN” placer de asistir al I Desfile Inclusivo organizado por la Asociación de Plena Inclusión y a la presentación del “Proyecto de Transferencia en Red de un programa de detección precoz de Autismo” organizado por la Asociación de Autismo de Ceuta.

También se han realizado trabajos varios de documentación, emisión de duplicados de certificados, incidencias de pagos de tutelas, reconocimiento de prácticas por experiencia laboral, etc.

Durante estos días de diciembre, ya se han empezado a trabajar sobre las plazas de cuarto curso en el Grado en Educación Social. Ahora mismo, hay una previsión de 27 estudiantes matriculados, pero no descartamos, en período oficial de alteración de matrícula, que el número ascienda.

- Retos:

Con el cambio de normativa, se han tenido que adendar/renovar todos los convenios que el centro tiene con las entidades externas para incorporar la obligación que tiene la Universidad de Granada en dar de alta y cotizar en Seguridad Social a todos sus estudiantes en prácticas.

Este primer año, con este cambio tan significativo deberemos hacer un gran esfuerzo para, en la medida de lo posible, informar, formar y controlar, las altas, bajas y días de cotización que se tienen que liquidar con la administración.

- Mejoras:

Este curso se ha podido resolver favorablemente, la petición de una estudiante del Grado en Educación Infantil sobre la conciliación académica y laboral. Por primera vez como vicedecana, se ha activado una plaza fuera de un centro escolar para realizar el Prácticum I en Educación Infantil.

Con tres años de experiencia como vicedecana, cree, firmemente, en el trabajo en Red con todos los centros externos, ya sean instituciones regladas o no. Donde termina el trabajo de uno empieza el del otro.



Con el nuevo coordinador de Prácticas Externa en Educación Social, intentaremos crearnos un plan de trabajo específico que nos pueda ayudar a tener un conocimiento más profundo sobre nuestras entidades y consigamos que estas, cada día, estén más implicadas en nuestra comunidad educativa.

Con los centros educativos que tutelan a estudiantes de magisterio, lo hemos conseguido a través de nuestros tutores académicos y todas aquellas actividades adicionales que se desarrollan cada curso.

Por cierto, para los presentes que tengan cuenta de Instagram, pedirles que sigan la página de @alumnololo, los estudiantes en prácticas del Grado en Educación Infantil están haciendo un trabajo maravilloso, visualizando sus prácticas y presentando, a través de Lolo, todos los colegios por redes sociales.

Por último, y como me gusta hacer en cada ocasión, quiero extender mi más sincero agradecimiento a todos los que trabajan en las prácticas (internos-externos) con este vicedecanato. Además, seguirles pidiendo el máximo compromiso por este proyecto que nunca acaba y que es tan gratificante como trabajoso

Toma la palabra **Gabriel García-Parada Arias, Vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento**, para informar sobre las acciones desarrolladas y coordinadas que a continuación se detallan:

- La Comisión Ordenación Académica ha celebrado 1 reunión (20 de noviembre) en la que se han tratado temas de:
  - Aprobar, si procede, los Mejores Expedientes de los Grados 2022-2023.
    - Firdaus Chetouani Moreno – Grado en Educación Social.
    - Chaimae Tnibar Harrus – Grado en Educación Infantil.
    - Dina Ouahabi Ahmed – Grado en Educación Primaria.
    - Sanah Abdeselam Mohamed – Grado en Administración y Dirección de Empresas.
    - José Javier Pérez Infantes –Grado en Ingeniería Informática.
  - Resolución, si procede, sobre Expedientes de solicitud de EUF.
    - Ana Belén Barrientos Párraga: FAVORABLEMENTE.
    - Víctor Enrique González Salazar: FAVORABLEMENTE.



- Luis Fernández-Palacios Pardo: DESFAVORABLEMENTE.
- Saloua Hamed Abdaou: DESFAVORABLEMENTE
- Selección de los mejores TFG 22-23.
  - El plazo de presentación de solicitud y documentación al “Mejor TFG” se cerró el pasado 20 de noviembre y según nuestros datos las solicitudes que se han presentado para este galardón han sido: Educación infantil 5, Educación Primaria 1, Educación Social, 2, ADE 1. Que están en este momento en proceso de estudio, análisis y valoración. Por ello, las comisiones no permanentes TFG han comenzado con las tareas de organizar las reuniones, revisar los documentos presentados, evaluar la calidad de los mismos, así como calificar para la propuesta final de Premio al Mejor TFG 22-23
- Calendarios Académico y de Exámenes. En este apartado se informa a los miembros de la Junta de lo siguiente, con respecto a los cambios del calendario inicialmente aprobado:
  - Se han producido modificaciones sustanciales en el calendario escolar de la Ciudad Autónoma. El desconocimiento de algunos días festivos que afectan al desarrollo de la docencia y que han sido posteriormente aprobados en BOCCE.
  - Modificaciones importantes de fechas oficiales para la realización de la EBAU.
  - Los exámenes de la Convocatoria Especial de Noviembre se han desarrollado correctamente, sin incidencias y según informan, recientemente, todas las actas han sido entregadas en tiempo y forma. Se han organizado 17 exámenes (Infantil 4; Primaria 2; Social 4; ADE 6 e Informática 1).
  - Se han tenido que ajustar y cambiar algunos exámenes de la convocatoria del primer semestre (Ordinaria y Extraordinaria) por la existencia de algunas incidencias que afectan al normal desarrollo de las pruebas (nuevos profesores; cambios de centros de trabajo, espacios con nuevos acondicionamientos como pupitres sustituidos por mesas y sillas, número elevado de estudiantes a examinar, duración de algunas pruebas, etc.). Al comprobar el cumplimiento de los criterios de celebración de pruebas de



evaluación (48 horas, cursos distintos, rotaciones, no empleo de sábados, etc.) se han mejorado algunos espacios/distanciamiento.

- Quisiera aprovechar para solicitaros que reviséis bien el día y hora de vuestros exámenes (ahora 1ºSemestre O y E), por si hubiera sufrido cambios.
- Extensión universitaria y reconocimiento de créditos. Estas son las acciones que este apartado se han realizado desde la COA y que a continuación se describen. Los cursos de extensión universitario aprobados han sido COA concesión de Créditos de libre configuración:
  - Gestión del tiempo y del dinero (12 horas-1 crédito). Sony Vashdev Lalwani
  - Neuropsicología aplicada a las aulas de educación infantil y primaria (12 horas. 1 crédito). Silvana Sánchez y Antonio Alcázar.
  - Internacionalización y localización de software y webs (12 horas. 1 crédito). Manuel Mata Pastor.
  - Comunicación básica en dariya empresarial (12 horas-1 crédito). Yasmina Mohamed.
  - Eliminación de barreras comunicativas. Iniciación a la LSE (12 horas. 1 crédito). Sumaia Mohamed.
  - Título: Gestión Contable Informatizada V Edición. M.<sup>a</sup> Carmen Pérez López, Gemma Pérez López y Ana María Plata Díaz
  - Semana de la Discapacidad. Asistencia.
- Contrataciones de nuevos profesores/personal.
  - Hasta el momento actual de la Junta se conoce que se están desarrollando los siguientes 5 procesos de selección de Profesores:
    - Educación Infantil: 0
    - Educación Primaria: Federico Pulido Acosta (MIDE), Isabel Llamas Martínez (Didáctica de la Lengua y la Literatura).
    - Educación Social: 0
    - ADE: Gema Ruiz Chaves (DFT), Paola Steffany Arce López (OE II)
  - Hay abiertos al menos los siguientes concursos de plazas
    - 5-PSILC-2324 (Arquitectura de ordenadores)
    - 1-PSIVC 2324 (Derecho Financiero y Tributario)



- 5-PSISC-232 (Estadística e Investigación Operativa)
- 11-PSILC (Organización empresas II)
- 27-PSILC-2324 (Didáctica de la Expresión Corporal)
- 31-PSILC-2324 (Didáctica de la matemática)
- 35-PSILC-2324 (Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento)
- Comisión de Prácticas Académicas Externas.
  - La Comisión de Prácticas Académicas Externas (CPAE) ha comenzado con las preparaciones de las tareas previas al desarrollo de las prácticas académicas externas:
    - Calendario, catálogo de empresas, estudiantes interesados, ordenación por expedientes, comunicar a las empresas los nuevos planteamientos con cotizaciones obligatorias, contenidos competenciales a desarrollar durante el desarrollo, etc.
    - En segundo lugar, en esta materia se informa que se han mantenido al menos tres reuniones en las que se han tratado temas novedosos como que todos los estudiantes que realicen cualquier periodo de prácticas van a cotizar.
  - Este tema ha creado durante meses mucha inquietud por la carga de trabajo administrativo que parecía que iba a acarrear, importe económico que va a suponer, fórmulas de gestión continuada de esta nueva etapa.
    - 6-9-23 Centro de Promoción y Empleo y Prácticas (CPEP) pasa a llamarse Centro de Empleo y Prácticas (CEP).
    - 28-9-23 CEP Reunión para hablar de la adaptación de Guías de prácticas, nuevos acuerdos formativos, Registrar todas los días y horas, Personal extra para reforzar estas tareas administrativas.
    - 26-10-23 Reunión con el Director Provincial de la SS y dos técnicos para coordinar cuanto sea posible antes del 1-1-24. (ver anexo). Incidencias (Accidentes, ausencias, etc.), Cotizaciones (grupo 8), Programas/aplicaciones (IMPLANTA, CASIA, IFI, etc.) donde se habrá de dar de alta a los estudiantes (solicitándoles a todos un Código de cotización, además del Código de Cotización del Centro)



- En tercer lugar, en materia de Prácticas, se han resuelto en COA varios Expedientes de Reconocimiento Prácticas externas
  - María Barceló Ponce. Prácticum II en Educación Infantil por Vida Laboral.
  - María Ceferina Piñero García. Prácticum II en Educación Infantil por Vida Laboral.
  - Nora Mohamed Al-Lal. Prácticas Externas-Educación Social por Vida Laboral.
  - 5 Estudiantes que hicieron prácticas Externas en AEAT (12 créditos).
- Emprendimiento.
  - El pasado 12 de diciembre se ha realizado la selección de los proyectos que se han presentado al VII Concurso de Ideas de UGR Emprendedora. Se constituyó un tribunal para los dos proyectos que se han presentado, ya los han defendido y que están en fase de valoración, revisión antes de que en unos días se haga público el fallo.
  - En el Tribunal participó la Subdirectora de UGR-Emprendedora desde Toronto (Canadá), Fatiha Lahsen (asesoría Shakira) y el vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento.
  - Aún no se ha hecho público el resultado, pero en unos días se resolverá y se dará cuenta de dicho evento tanto en la página de la UGR como en la nuestra.
  - Igualmente informar a la Junta que está previsto un curso/jornada de emprendimiento que se desplazarán desde Granada, un equipo de expertos para reforzar todo lo que acontece en este mundo, así como para difundir el espíritu emprendedor y por supuesto dotarles de estrategias e instrumentos que les van a ser de gran utilidad para este enfoque.
  - Dicha jornada se trasladó por motivos de agenda del vicerrector de Innovación social, Empleabilidad y Emprendimiento, al mes de marzo de 2024 y se dará la oportuna publicidad. Quisieran venir el equipo completo con su nueva Directora y Subdirectora (M.<sup>a</sup> José González López y Jenny M.<sup>a</sup> Ruíz Jiménez).
- Programa de Apoyo a la Docencia Práctica.



- Informar a los miembros de la Junta de Facultad que se ha aprobado una cantidad de 11.436 euros del Programa de Apoyo a lo Docencia Práctica (pág. 53). Primero fue aprobado en Comisión Académica (22-9-23) y finalmente en Consejo de Gobierno (2-10-23). Esta cifra representa un 65 % de lo solicitado. A título informativo, el total del montante que se ha aprobado con respecto a todas las peticiones ha sido del 60%, con lo cual nuestro Centro está algo ligeramente por encima de la media.
- Actos de representación en nombre de la FEETCE.
  - Asistir a la presentación por parte de la Cámara de Comercio de Ceuta (9-11-23), de un estudio sobre “Viajes de incentivos: claves, dimensión y realidad de un contexto básico en la economía del turismo”, con el propósito de potenciar el Turismo MICE (Meetings, Incentives, Conferences and Exhibitions). En el evento la Facultad se ofreció como centro de formación superior y como Universidad para colaborar, brindando nuestra experiencia en la parte académica, así como de investigación y redes de conocimiento que la UGR posee.
  - Representé a la FEETCE en la Conferencia de Decanos y Decanas de Economía en la Universidad de Vigo, campus de Ourense (los días 22 a 24 de noviembre). En la misma se trataron temas de importancia de nuestra titulación, que son comunes en todas las facultades que allí estaban representadas. Es de destacar que la Facultad de Ceuta, de Educación, Economía y Tecnología, es un Centro conocido, que se cuenta con el como uno más de la red y que se pretende que esta cooperación vaya a más. Quiero dejar constancia mi grata impresión de lo que aquí informo, y aprovecho para felicitar a todos los que anteriormente han asistido y han conseguido este hito, que Ceuta y su Facultad de Economía esté presente, sea una más de la red nacional en la que estamos todos, que estemos empeñados en que nuestros estudios sean cada día mejor y que las respuestas que proporcionamos, a través de nuestros egresados, al sistema productivo estén acorde con las necesidades del país.



Toma la palabra **Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico** para comunicar las acciones desarrolladas por **Antonio David Palma Crespo, Vicedecano de Estudiantes, Extensión Universitaria e Inclusión**:

- Difusión de la III Vuelta al Hacho por la Inclusión, organizada por PROI.
- Preside la reunión de la Comisión de Extensión Universitaria, en la que se aprueban los cursos de extensión universitaria para el primer semestre (13 de septiembre):
  - Comunicación básica en dariya empresarial (12 horas), impartido por Yasmína Mohamed.
  - Gestión del tiempo y del dinero (12 horas), impartido por Sony Vashdev Lalwani.
  - Neuropsicología aplicada a las aulas de educación infantil y primaria (12 horas), impartido por Silvana Sánchez y Antonio Alcázar.
  - Eliminación de barreras comunicativas. Iniciación a la LSE (12 horas), impartido por Sumaia Mohamed (ACEPAS).
  - Internacionalización y localización de software y webs (12 horas), impartido por Manuel Mata Pastor.
- Colaboración con la DGT en la organización de dos cursos dirigidos tanto al profesorado como al estudiantado: Curso de estrategias metodológicas y recursos didácticos para la movilidad en el nuevo marco educativo – LOMLOE; y Curso de formación ciclista para docentes. Se han celebrado en los meses de octubre y noviembre.
- Difusión de los cursos y las actividades del Centro de Actividades Deportivas en el Campus de Ceuta.
- Encuentro con Azmán Abdalahe, director de la agencia de la ONCE en Ceuta (19 de septiembre).
- Reunión con María del Pilar Castro Cortés, técnico educativo de Fundación Márgenes y Vínculos, con motivo de la presentación del “Programa de Prevención y Atención al Maltrato y otras formas de violencia a niños, niñas y adolescentes” al nuevo alumnado universitario (19 de septiembre). Con motivo de esta iniciativa, participan en la Jornada de Recepción de Estudiantes y reparten por el Campus la guía “Secretos que nos hacen sentir mal”.



- Reunión, junto al equipo decanal, con Ana María Rivas, Vicerrectora de Calidad, Innovación Docente y Estudios de Grado (28 de septiembre).
- Organización junto a la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Jornada de Recepción de Estudiantes de nuevo ingreso (29 de septiembre).
- Tras el acto, se organizó un espacio con varios stands informativos de varias asociaciones y un aperitivo para los asistentes.
- Instalación de Puntos Violetas en nuestro Campus. Es una iniciativa de Equipo Ágora (29 de septiembre, 19 de octubre, 22 de noviembre).
- Actualización de la Guía del Estudiante.
- Colaboración con el VUS para celebrar los II Juegos Universitarios de Ceuta (9 de octubre).
- Colaboración en la Jornada del día mundial de la salud mental, organizada por ACEFEP (19 de octubre).
- Difusión del X Encuentro Interuniversitario sobre Complejidad, que se celebró desde el 23 al 27 de octubre.
- Colaboración con la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer, de la Delegación de Gobierno, en las segundas Jornadas jurídicas enfocadas a los efectos de la violencia de género en menores y adolescentes (23 y 24 de octubre).
- Reunión, junto al equipo decanal, con Inmaculada Marrero, Vicerrectora de Internacionalización, y Olga Nikolaeva, Jefa de servicio (24 de octubre).
- Solicitud de un becario en el área de Educación Física dentro del Plan de Formación Interna PFI-Santander 2024.
- Reunión en la Delegación del Gobierno para planificar el 25 de noviembre: Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la mujer (6 de noviembre).
- Difusión entre el profesorado del curso "Seguridad y Defensa en la Sociedad Española del Siglo XXI".
- Reunión, junto a Javier Blanco, Vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado, con Luis Deu, Gestor del Área de Reclutamiento de la Subdelegación de Defensa en Ceuta (7 de noviembre).
- Finaliza las prácticas Francisco José Rosa (mayo-noviembre) en el área de Educación Física dentro del Plan de Formación Interna PFI-Santander 2023. Agradecerle su gran trabajo.



- Colaboración con el Proyecto “Reto Demográfico Ceuta”, impulsado por la Consejería de Presidencia y Relaciones Institucionales. Agradecimiento al docente Álvaro Rojas por su participación en esta iniciativa.
- Presentación oficial de la V Semana de la Discapacidad (13 de noviembre).
- Difusión de las jornadas de 3x3 Universitarias organizadas por la Federación de Baloncesto de Ceuta y dirigidas a nuestra comunidad universitaria, además de un curso de entrenador y de árbitro.
- Organización de la V Semana de la Discapacidad y la Accesibilidad universal, junto a la Dirección Territorial del IMSERSO y la Consejería de Fomento y Turismo de Ceuta (del 27 al 30 de noviembre).
- Reunión por videoconferencia con Juan Luis Benítez, Vicerrector de Estudiantes y Vida Universitaria, y su equipo (29 de noviembre).
- Organización de la Milla Solidaria 2022 (30 de noviembre). Agradecimiento especial al VUS y a Miguel Jiménez.
- Difusión del ciclo de jornadas de Accesibilidad universal e inclusión social de colectivos vulnerables, organizado por el Vicerrectorado de Igualdad, Inclusión y Compromiso Social.

Toma la palabra **Francisco Javier Blanco Encomienda, Vicedecano de Investigación, Innovación y Posgrado**, quien estructura su intervención distinguiendo las tres áreas de las que se ocupa:

En primer lugar, por lo que respecta al área de Investigación comenta que:

- Tras la celebración de la Noche Europea de los Investigadores 2023, la valoración es muy positiva. El número de investigadores participantes fue muy elevado, así como el de actividades llevadas a cabo. Fruto de las aportaciones presentadas se va a publicar un monográfico, que las va a incluir como capítulos de libro.
- A través de la web de la facultad se puede seguir accediendo al listado de posibles congresos en los que participar, el cual se actualiza continuamente.
- El vicedecano informó a todos los estudiantes de grado del centro de la convocatoria de las becas de iniciación a la investigación, animándolos a presentar la solicitud e iniciarse en el mundo de la investigación.



- Al profesorado se le informó convenientemente de la convocatoria de ayudas para Proyectos de Investigación Aplicada del Plan Propio de Investigación y Transferencia de la Universidad de Granada 2023, financiados por el Programa Operativo FEDER Andalucía 2021-2027, así como de la consulta pública sobre el borrador de criterios de evaluación de la convocatoria 2023 del sexenio de investigación.
- Desde la facultad se ha vuelto a aprobar una convocatoria de ayudas a la investigación, con las que se podrán sufragar gastos de traducción/revisión de textos científicos, de inscripción a congresos y de adquisición de software.
- Desde la última Junta de Facultad en la que intervino el vicedecano, la Comisión de Investigación se ha reunido en una ocasión.

En segundo lugar, en cuanto al área de Innovación señala que:

- En el marco de Arqus-Docencia las universidades socias han programado distintos seminarios online con el objetivo de dar a conocer a los profesores enfoques pedagógicos innovadores. Se remitió la información a todo el profesorado del centro.
- También se informó de la impartición de unos talleres de Google WorkSpace sobre el manejo de aplicaciones muy útiles para la docencia: Google WorkSpace Comunicación (Google Chrome, Gmail, Contactos, Chat, Meet, Calendario) y Google WorkSpace Colaboración (Google Drive, Docs, Sheets, Forms, Slides).
- En la sesión ordinaria de Consejo de Gobierno de 19 de diciembre de 2023 se informará y aprobará, si procede, el Plan de Innovación Docente y de Formación del Profesorado (Plan AcademiaUGR) 2024-2030, por lo que pronto se publicarán las convocatorias correspondientes a proyectos de innovación y buenas prácticas docentes, a equipos docentes y a actividades de formación docente.

En tercer lugar, por lo que respecta al área de Posgrado apunta que:

- Las becas de iniciación a la investigación también van dirigidas a los estudiantes de máster, de ahí que se remitiera la información a todo el estudiantado de posgrado del centro.
- En relación con las solicitudes de admisión a Programas de Doctorado, en noviembre se comunicó a los solicitantes si habían sido admitidos o no. Por lo que respecta al Programa de Doctorado en Ciencias Económicas y Empresariales y al Programa de Doctorado en Tecnologías de la Información y la Comunicación, los



estudiantes avalados por profesorado de nuestro centro no suelen tener problemas para ser admitidos. No obstante, acceder al Programa de Doctorado en Ciencias de la Educación resulta complicado, ya que las plazas ofertadas son insuficientes ante la gran demanda existente.

- Desde la última Junta de Facultad en la que intervino el vicedecano, ha asistido a cuatro reuniones de la Comisión Académica del Programa de Doctorado en Ciencias de la Educación.

Toma la palabra **Antonio José Moreno Guerrero, Secretario de la Facultad**, el cual informa de las siguientes acciones desarrolladas durante estos últimos tiempos:

- Actualización de la Página Web.
- Gestión de la cuenta de Secretaría Académica.
- Emisión de certificados diversos.
- Comunicación de diversos actos y noticias por las redes sociales y el correo electrónico.
- Colaboración en la gestión y organización de diversos eventos.
- Intermediación para el diseño de cartelería diversa y su impresión.

Además, comunica que este curso académico ha comenzado, de nuevo, las acciones para alcanzar los requisitos establecidos por el Programa IMPLANTA. En este caso, la Comisión de Calidad del Centro ha comenzado a trabajar de forma en este curso 2023-2024.

Se abre un turno de palabra. Toma la palabra María del Carmen Ayora Esteban, para agradecer las acciones desarrolladas por el decanato. Además, ruega que la división de los grupos de los estudiantes en grupos reducidos, sea equitativa. Además, solicita más información sobre las acciones concretas para la Copistería. María José Aznar Unzurrunzaga toma la palabra y comunica que se realizarán las acciones pertinentes para solventarlo, con respecto a los grupos reducidos. En relación a lo de Copistería vuelve a especificar las acciones desarrolladas en relación a ese aspecto. Se están realizando todas las acciones posibles para solventarlo lo antes posible. Elena Elvira Castillo indica que hay que seguir unos protocolos en relación a la distribución de los estudiantes por grupos, pero que se realizarán acciones para solventarlo. Toma la palabra Elisa Isabel Cubillas Casas,



para agradecer las acciones desarrolladas. Quiere comunicar que una de las aulas, en las que han puesto un ordenador fijo, y ella desarrolla su docencia, para poner un ordenador portátil es altamente complejo. Por ello, ruega que se desarrollen las acciones para que pueda poner su ordenador portátil de manera más sencilla. María José Aznar Unzurrunzaga indica que se desarrollarán las acciones necesarias para atender lo solicitado. Toma la palabra María Elena Parra González, para agradecer las acciones desarrolladas por el equipo decanal. Comunica que pasa lo mismo en el aula 24. Ruega que se solucione. María José Aznar Unzurrunzaga indica que se desarrollarán las acciones pertinentes para solventarlos.

**4.- Aprobar, si procede, la modificación de la memoria de verificación del título de Graduado/a en Administración y Dirección de Empresas, para incorporar la impartición de la docencia en lengua inglesa.**

Toma la palabra **Gabriel García-Parada Arias, Vicedecano de Ordenación Académica y Emprendimiento** para indicar la importancia que tiene la formación en lengua inglesa, entre otras cuestiones, para poder competir en la formación superior universitaria, tanto con las universidades públicas que ofrecen los mismos títulos como con las universidades privadas establecidas. Es un tema de máxima importancia y prioridad, y por ello la Facultad de Granada, de la que dependemos en materia de organización de planes de estudio, programas, contenidos, competencias, etc. de Granada nos ha solicitado nuestra aprobación, ya que el título que ofrecemos en Ceuta, es el mismo que se ofrece tanto en Granada como en Melilla. Esto provoca que las modificaciones “sustanciales”, tengan que ser ratificadas en cada una de las Juntas de Centro donde se imparta el mismo título. Por este motivo, se somete a aprobación, nuestra conformidad, para tramitar la ampliación de asignaturas que se van a impartir en inglés. Este hecho nos va a permitir estar en consonancia con la Facultad de referencia (Granada), así como con los entornos formativos actuales.

Se aprueba por asentimiento.

**5.- Aprobar, si procede, las Instrucciones sobre los Acuerdos de Estudio y el Reconocimiento de Estudios en Movilidad Internacional para Estudiantes de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.**



Toma la palabra **Beatriz Cortina Pérez, Vicedecana de Relaciones Internacionales** para indicar que la normativa que se trae a junta para su debate y aprobación, si procede, viene motivada por el Reglamento de Movilidad Internacional del Estudiante de la UGR (NGC 145/1 y NGC 189/1) que establece en su artículo 25, punto 6, indica que los centros aprobarán y aplicarán sus criterios para la obtención de matrícula de honor de los estudiantes retornados tras una estancia de movilidad internacional. Además, la Vicedecana justifica que era necesario aclarar para toda la comunidad universitaria de nuestra facultad algunas cuestiones relacionadas con el procedimiento de acuerdo de estudio y reconocimiento académico. Estando en posesión de la documentación con antelación suficiente, y sin preguntas ni comentarios sobre la citada documentación, se aprueba por asentimiento las instrucciones sobre acuerdos de estudio y reconocimiento en movilidad internacional para estudiantes de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta.

Se aprueba por asentimiento.

**6.- Completar, si procede, la composición de las diferentes comisiones de trabajo de la Facultad que lo precisen.**

Toma la palabra **Antonio José Moreno Guerrero, Secretario Académico** para informar sobre las diversas vacantes en las distintas comisiones de trabajo de la Facultad.

Se proponen a:

- Isabel Reina Rodríguez como miembro de la comisión de investigación (permanente).
- Carlos Alonso Hidalgo, como miembro de la comisión no permanente para la garantía de la calidad de Grado en Educación Primaria.
- Isabel Reina Rodríguez, como miembro de la comisión no permanente para las prácticas de los Grados en Administración y Dirección de Empresas (ADE) e Ingeniería Informática.
- Mireya Dormido Bermúdez, como miembro del Prácticum I de Educación Primaria en la comisión de Prácticas (permanente).
- Ana Isabel Fernández Castro, como miembro del Prácticum II de Educación Primaria en la comisión de Prácticas (permanente).



- Ana Isabel Fernández Castro, como alumna en la comisión no permanente de los TFG en el Grado de Educación.
- Marina Blanco Moyano, como alumna en la comisión no permanente de los TFG en el Grado de Educación.
- Joaquín Puchuri Tunjar, como miembro de la mesa de la Junta.

#### **7.- Asuntos de trámite y urgencia.**

No hay asuntos de trámite y urgencia.

#### **8.- Ruegos y preguntas.**

Toma la palabra María del Carmen Ayora Esteban quien en primer lugar, felicita al equipo por el trabajo realizado, y para solicitar que desde Secretaría, a comienzos del curso, se tenga en cuenta la distribución de alumnos en los grupos, ya que este año han quedado muy desequilibrados, y para empezar, entre otras cosas, el número de alumnos de algunos de los grupos ni siquiera caben en el aula asignada. Lo avisó a principios del cuatrimestre, y en diciembre todavía no habían solucionado el problema. Toma la palabra María Mercedes Cuevas López para agradecer el trabajo realizado. Quiere dejar claro que los desequilibrios de los grupos se han debido a problemas informáticos, pero se están realizando las acciones pertinentes para solventarlo y que no vuelva a ocurrir en los próximos cursos. Toma de nuevo la palabra María del Carmen Ayora Esteban para indicar que la prioridad en temas de infraestructuras deben ser los servicios del Campus, los cuales no están en condiciones. Elisa Isabel Cubillas Casas, Miguel Ángel García Frutos, María Elena Parra González y María Bermúdez Martínez también indican que son la prioridad.. María José Aznar Unzurrunzaga indica que seguirá insistiendo en tener esto como primera necesidad. Elisa Isabel Cubillas Casas pregunta a quién hay que informar de la comisión de infraestructuras. Álvaro Rojas Lamorena informa que en su tiempo se envió un correo electrónico para informar de los procedimientos. Se volverá a enviar el correo electrónico para informar de los procedimientos de nuevo.

Teniendo presente lo establecido en la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, dado que la sesión se grabó con la aceptación de todos los presentes, aquellos que así lo soliciten tendrán acceso personal y privado a dichas grabaciones.



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA



Sin más intervenciones ni asuntos que tratar, siendo el 15 de diciembre de 2023 a las 13:17 horas, se levanta la sesión de la que, como Secretario, doy fe.

Vº Bº de la Presidenta

Secretario Académico

M.ª José Aznar Unzurrunzaga

Antonio José Moreno Guerrero